

Patienteninfo: CMD – Kiefergelenkbehandlung ab 01.07.17

Sehr geehrte Patienten,

am 21.06.17 haben wir die endgültige und verbindliche Nachricht erhalten, dass Zahnarztverordnungen, die ***vor dem 01.07.17 ausgestellt und begonnen wurden, ihre Gültigkeit behalten und regulär beendet werden dürfen.***

Die kleinen roten Verordnungen dürfen wir ab dem 01.07.17 nicht mehr annehmen!

Die Zahnärzte bekommen neue Vordrucke und dürfen keine „Großbehandlungen“ mehr verordnen. Der neue Heilmittelkatalog sieht eine ähnliche Handhabung wie bei den regulären Humanmediziner vor.

Es darf nun maximal ein Heilmittel und eine Wärmetherapie verordnet werden:

Zum Beispiel: 6x MT, 6x Fango Behandlungszeit am Patienten 20 Min.

Ebenfalls neu ist, dass die Behandlungsfrequenz festgelegt wird. (Anzahl/Woche)

Weitere Fragen beantworten gerne

Susann und Michael Eggers